



チャリティクラシックコンサートを開催

ジェイ
エス・ビー
ホールにて、チャリティクラシックコンサートを行った。このコンサートは97年に創業20周年事業の一環として開催されたものでは、会場でチャリティ募

ントリー今年で10回目。国内におけるクラシック音楽の啓蒙と普及を目的とし、学びや取引先、地元住民などを招待してきた。また、2002年の第6回から記念し、2002年にオーストリアで開催され

ホールにて、チャリティクラシックコンサートを行った。このコンサートは97年に創業20周年事業の一環として開催されたものでは、会場でチャリティ募

ントリー今年で10回目。国内におけるクラシック音楽の啓蒙と普及を目的とし、学びや取引先、地元住民などを招待してきた。また、2002年の第6回から記念し、2002年にオーストリアで開催され

たモーツアルト国際コンクールにおいて、日本人アーティストの菊地洋子氏を招き、今年生誕250年

を記念して、初めて優勝したピアニストによるコンサートを行った。この流れは進むと見られていた。同社原一洋

が語ってきた。また、2002年の第6回から記念し、2002年にオーストリアで開催され

ジェイ・エス・ビー

ジェイ・エス・ビー
(京都府京都市)
岡正人社長

バリアフリーのHPを開設

手掛けるアセットマネジメントを3段階で表示できたメント・アンド・パートナーズ(千代田区)は、12月16日、バリアフリ化を実現したホームページをオープンした。該当するHPは、同社のクライアントで不動産セ

ントリー今年で10回目。国内におけるクラシック音楽の啓蒙と普及を目的とし、学びや取引先、地元住民などを招待してきた。また、2002年の第6回から記念し、2002年にオーストリアで開催され

たモーツアルト国際コンクールにおいて、日本人アーティストの菊地洋子氏を招き、今年生誕250年

のHP。業界に先駆けてのオープンとなった。HPのバリアフリー化とは、目や耳に障害がある方や高齢者でもインターネットを介しての情報収集ができるよう企画されたもので、JIS規格に準拠し、36のページ制作、運営を

不動産再生事業などを手がけるイントランス(東京都渋谷区)は12月15日東証マザーズへ上場した。同社は98年5月に、デベロッパーから独立した上島規男社長が創業、当社は不動産の仲介およびコンサルティングを運営していたが、後に不動産投資・再生事業、賃貸管理事業、プロパティマネジメント事業などを手がけ、平成18年8月には、売却されました。

金を行い、子供たちが豊かな教育を受ける環境づくりをサポートしていく。これをサポートしていくことで、チャリティクラシックコンサートを行った。このコンサートは97年に創業20周年事業の一環として開催されたものでは、会場でチャリティ募

アセットマネジメント・アンド・パートナーズ



▲目や耳にハンデのある人でも見やすいよう工夫

12月15日東証マザーズに株式

イントランス

15日東証マザーズへ上場した。

のるK報



イントランス
(東京都渋谷区)
上島規男社長

50棟目

ジーエス・ビー



投資用マ

画・開発・販